

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulisan orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 31 Mei 2018

**E. Wafda Hamidah**  
NIM : 143300490

## ABSTRAK

Nama: **E. WAFDA HAMIDAH** , NIM: 143300490, Judul Skripsi: **Srategi Radio Republik Indonesia (RRI) Banten dalam meningkatkan kualitas penyiar (studi pada RRI Banten)**

Perkembangan teknologi dan informasi telah banyak membawa perubahan dari berbagai bidang. Berbagai macam media yang berkembang saat ini juga memberi kemudahan pada khalayak dalam memperoleh hiburan dan informasi yang diinginkan dengan mudah dan cepat. Diantara media masa yang berkembang dengan baik dan jumlahnya telah mencapai puluhan dibanding dengan yang lain di Kota Serang adalah Radio.

Media elektronik seperti radio merupakan salah satu contoh hasil kemajuan teknologi komunitas modern yang dapat dijadikan sebagai media dalam menyiarkan informasi. Peranan radio sebagai media ekspresi, komunikasi, informasi pendidikan dan hiburan.

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana strategi Koordinator RRI Banten untuk meningkatkan kualitas penyiar?, 2) Bagaimana strategi peyiar RRI Banten dalam menarik minat pendengar?.

Tujuna penelitian ini berdasakan rumusan masalah tersebut adalah: 1) Untuk mengetahui Bagaimana strategi Koordinator RRI Banten untuk meningkatkan kualitas penyiar. 2) Untuk mengetahui Bagaimana srategi peyiar RRI Banten dalam menarik minat pendengar.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif deskriptif, teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara Observasi, wawancara dan dokumentasi

Hasil wawancara, langkah yang dilakukan oleh Koordinator RRI Banten adalah dengan melihat Latar belakang pendidikan, memiliki wawasan yang luas, mampu menguasai bahasa inggris, kreatif dan inovatif serta memiliki ciri khas suara.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan Dalam meningkatkan kualitas penyiar setiap radio mempunyai strategi tersendiri. Strategi tersebut dilakukan dengan tujuan untuk menciptakan penyiar yang berkualitas. penyiar memiliki beberapa strategi untuk menarik minat pendengar yaitu dengan cara membuat pendengar mengerti dan nyaman terhadap apa yang dibawakan oleh penyiar, mengikuti kemauan pendengar, bisa memainkan emosi pendengar, ramah terhadap pendengar, dan berbagai cara lainnya agar supaya pendegar bisa masuk ke dalam suasana atau program yang sedang berjalan.







## **MOTTO**

**Tidak perlu sedih ketika melakukan kesalahan,  
tetapi jadikan kesalahan membuatmu lebih bijak dari  
sebelumnya**

## **PERSEMBAHAN**

**Penulis mempersembahkan Skripsi ini teruntuk orang tua tercinta. Yang terus bersabar dan ikhlas memberikan kasih sayang yang tulus. Juga kepada Nenek dan kakakku yang senantiasa memberikan dukukangan selama penulis mengerjakan skripsi sampai dengan selesainya skripsi. Dan orang-orang terkasih yang selalu berada disekeliling penulis.**

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis bernama lengkap E. Wafda Hamidah. Penulis lahir pada tanggal 23 Maret 1997 di Pandeglang. Merupakan Putri kedua dari dua bersaudara dari pasangan Bapak Moh. Aseli dan Salminah

Jenjang pendidikan yang penulis tempuh adalah Sekolah Dasar (SD) Negeri Cimoyan 2 lulus pada tahun 2008. Kemudian melanjutkan jenjang pendidikan Sekolah Menengah Pertama di SMP Islam Taman Qur'anniyah Bogor dan lulus pada tahun 2011. Setelah itu penulis melanjutkan sekolah di MA Mathla'ul Anwar Pusat Menes, lulus pada tahun 2014. Terakhir, penulis melanjutkan jenjang kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Dakwah, Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam.

Selama kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, penulis pernah mengikuti organisasi internal yaitu UKM SIGMA.



## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrohmaanirrohim*

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam , Fakultas Dakwah.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **Strategi Radio Republik Indonesia (RRI) Banten Dalam Meningkatkan Kualitas Penyar (Studi Pada RRI Banten)**

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan, dan masih jauh dari kesempurnaan. Namun demikian, penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat yang besar dan berguna khususnya bagi diri penulis, pembaca, dan para mahasiswa/i

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A., Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah membina dengan baik.
2. Bapak Dr. H. Suadi Saad, M.Ag. Dekan Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten
3. Bapak Muhibbudin, S.Sos., M.Si. Ketua Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten
4. Dosen pembimbing I skripsi Bapak Drs. A. Mahfudz, M.Si. dan pembimbing II Bapak Iwan Kosasih, S.Kom., M. MPd. Terima kasih atas arahan dan bimbingannya kepada penulis selama ini.
5. Bapak Muhamad Hudaeri, S.Ag., M.Ag. Dosen pembimbing Akademik.
6. Seluruh Dosen Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam yang telah membimbing dan menyampaikan ilmunya kepada penulis.

7. Segenap karyawan Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang dengan ketulusannya telah melayani segala urusan Akademik.
8. Teruntuk kedua orang tua, dan juga keluarga yang senantiasa membantu baik moril maupun materil dan tak henti mendo'akan penulis untuk bisa menyelesaikan kuliah ini.
9. Karina Syafarini, Syifa Fauziyah S, Fariq Azizun, Ahmad Tajudin, Afga Rizki Febrima, yang selalu memberikan semangat untuk bisa menyelesaikan skripsi ini. Teman-teman seperjuangan KKN RM kelompok 5 dan PPL kelompok 6 yang sudah dengan baik bekerjasama dalam menjalankan segala tugas.
10. Teman-teman seperjuangan KPI-A angkatan 2014, yang telah menemani dan memberikan banyak kenangan dari awal perkuliahan hingga skripsi ini terselesaikan.
11. Sahabat-sahabat yang turut memotivasi dan mendukung terselesaikannya skripsi ini.

Akhirnya, hanya kepada Allah jugalah penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu selesainya skripsi

ini, semoga diberikan balasan yang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya karya tulis penulis ini turut mewarnai khazanah Ilmu Pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 07 Mei 2018

Penulis

**E. Wafda Hamidah**